

【本郷教室 教室長ブログ】 3月24日（木）

こんばんは。  
教室長の大内です。

本日で3学期の通常授業が終了しました。

来週28日（月）から  
春期講習会がスタートします。

内容はこれまでの復習と  
新学期の先取りです。

講習会の最終日には学力テストがあります。

事前問題集のペルを配付しますので  
きちんと取り組んでから  
テストを受けましょう！



学年末試験と2月の学力テストをもとに  
教室通信を作成している最中です。

掲載されることを楽しみにしている生徒さん  
お待たせしました！

春期講習会の期間に配付しますので  
お楽しみに！



4月の予定表を更新しました。

ホームページにも掲載しています。

[https://www.study-f.com/saitama\\_c-zemi/hongo/hongo\\_schedule/](https://www.study-f.com/saitama_c-zemi/hongo/hongo_schedule/)

保護者個人面談の期間だったのですが

「塾からの配付物がなかなか出てこない！」  
…と嘆いている保護者様が（笑）。

心当たりのある塾生のみなさん！

今後はちゃんと出してね！



先日、大学進学が決定した卒業生が  
報告に来てくれました。

およそ 3 年ぶりの再会になる生徒さんばかり。

すっかり大人の女性になった卒業生。

進学先で学年 1 位になり、  
推薦で大学進学を決めた卒業生。

一瞬誰なのか分からないくらいの  
イメチェンを遂げた卒業生。

一瞬で誰なのか分かってしまうくらい  
外見が全く変わっていない卒業生（笑）。

もう、とにかく。

来てくれたことが嬉しかったです。

わざわざ手土産まで持参して、  
すっかり大人でしたね。

大学合格おめでとう！  
これからもずっと応援しています！



ところで、本郷教室の入り口には  
医学部に合格した卒業生の写真が  
貼ってあるのをご存じでしょうか。

彼は 2010 年、  
中 2 の頃にした怪我をきっかけに  
医者になりたいという夢を持ちました。

そして私が教室長になって 2 年目。

猛勉強の末、  
2011 年 3 月に県立浦和高校に合格！

その後、浪人生活を経て  
国立弘前大学医学部に合格！

そして医学部での勉強と実習を終え  
2022 年 3 月、国家試験に合格。

4 月から研修医として  
医師の道を歩み始めます！

夢を抱いてから、それを叶えるまで  
およそ 12 年。

12年も努力をし続けて夢を叶える。

中学生当初から努力家だった彼。

当時の保護者面談でお母様が言うには  
部屋からは毎日のように  
英語の音読が聞こえてきた。

(英文を書いて覚えるだけでなく  
声にも出して覚えていたそうです。)

先生から教えてもらった数学の解き方や  
大事な図を部屋の壁にたくさん貼っていた。

・・・などなど、それはもう  
とてつもない努力です。

さすがの彼も

「本当に長かったですね…。」と  
言っていました。

尊敬できる人物に年齢は関係ない。

彼を見ていると本当にそう思います。

そして、もう一つ。

これほどの努力の末にやっと成れる職業。  
世の中のお医者様は偉大だと、  
そう思います。

(たま～に変な先生がいらっしゃいますが  
目をつぶりましょう笑)

夢の実現、本当に本当におめでとう！！



最後に…

ソロギターで初めて  
オリジナル曲を作りました。  
中3生の卒業イベントで披露し、  
その場で曲名を考えてもらった結果  
「Momiji」というタイトルになりました。  
紅葉ではなく Momiji です (笑)

良かったら感想をお聞かせ下さい。

<https://youtu.be/7Ekh42Lh0S8>

それでは、今日はこの辺で。

最近よく聴いているお気に入りの曲

布袋寅泰	「BAD FEELING」
KEN THE 390	「Overall」
伍々 慧	「Haru」
Vaundy	「恋風邪にのせて」
Awesome City Club	「Life still goes on」

大内